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【会長の時間】

皆さん、こんばんは。先日の地区大会に参加された方は､日田市まで
お疲れ様でした。

没者名簿で上田士史（ことふみ）さんが呼ばれなくて不思議に
思われたかもしれませんが､2月現在とのことでした。
来年の地区大会では読み上げられることでしょう。ちょうど1ヶ月過ぎ
という事で、改めてお悔やみ申し上げます。

日田市に前日入りした方々と「会長ナイト」と言う事で食事会を催しました。焼肉を沢山
食べてお酒も飲んで、とても楽しかったです。ありがとうございました。
翌日朝からは、昔の風情の残る街並み､豆田町商店街を見学して､地区大会会場内の「友愛

の広場」でウエルカムドリンクや軽食を食べ､式典､文化講演会と12時30分から17時30分ぐ
らいまでびっしりと受けておりました。改めてお疲れ様でした。

ところが､私が前の日からの暴飲暴食がたたったのか16時ごろまでは、何とか耐えていま
したが、体調不良のため皆さんにお断りして、早引きさせていただきました。誠に申し訳ご
ざいませんでした。
実は、飲み薬を3回分忘れていましたので、それが原因かと思われました。帰って急いで

薬を飲み、日曜日も休み､なんとか体調は良くなりました。やっぱり薬は飲み忘れると体調
は一変するのだなと思い知らされました。皆さんも出先の際でもちゃんと薬は飲みましょう。
私は、いつまでも若い！などと変な自信がありましたが、今回のことで、還暦過ぎるといろ
いろあるなと思いました。
ちなみに、私は今、朝飯前に、生姜のエキス､根昆布のエキス、食後に東クリニックから

の､血圧､血糖値、高脂血症の薬etcの7~8錠。昼、夜には食後の血糖値の薬1錠。それと､毎
食事中に高麗人参が入っているお茶を薄めて飲んでいます。皆さんは何か飲んでいますか？
気休めでしょうし何がどう効いているのか？何から辞めようか？と日々模索しています。
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先日、本田会員のお父様にアドバイスされたのは、「とにかく塩分を抑えろ！」と言わ
れました。なるほどーと思い､薬局で減塩のげんた醤油を購入し、日田でも減塩の醤油
とそば出汁を見つけて購入して来ました。

私は、晩酌は一切しないですが､外食する時は飲むし、飲まないわけにはいかないと
自分に甘く、結局は､「暴飲､暴食」をしてしまいます。医者からも､「腎臓の数値がギ
リギリです。」「インシュリンの注射を検討しましょうか…！」と脅され、痩せると約
束させられています。この状態は、ご存知のように透析が待ち構えております。皆様も
お身体にぜひ気をつけられて、薬を飲み忘れずにロータリー活動を満喫していただきた
いものです。

今日の会長の時間は以上です。

【理事会報告】

■   玉名RCインターアクト校の玉名女子高等学校創立100周年記念
イベントに会長がご招待されました。

■   インターアクト指導者研修会が開催されます。
日時：2024年6月8日(土)13:00～16:30 受付開始：12:00～
場所：熊本市流通情報会館

■玉名RCの新バナーが完成いたしました。

■次年度準備委員会がレッドゾーンにて行われました。
来年度に繋がる実りある会になりました。

【プログラム委員会】西嶋委員長

６月の例会プログラムの確認

早速、6月2日(日)早朝クリーン作戦がありますので、皆様ご参加よろしくお願いいたします。
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【出席委員会報告】

★児玉会員 5/30例会
スマイル
前回までの累計 ￥579,000
今回 ￥ 21,000
合計 ￥600,000

田中会長 深見幹事 浜田会員 本田会員 堀本会員

井上会員 児玉会員 馬氷会員 村上会員 中嶋会員

西嶋会員 大石会員 小山会員 佐藤会員 田村会員

鶴田会員 山田(邦)会員 山田(勝)会員 吉永会員 吉岡会員

坂本会員

【本日のプログラム】炉辺塾
クラブ研修委員 鶴田委員長

本日は、クラブ研修委員 鶴田委員長より、
ロータリーの成り立ちについての炉辺塾で卓話を頂き
ました。
ロータリーの先駆者のお話しや、ポールハリス氏の素
敵な行動やお言葉などお話しなど頂きました。

ロータリークラブは、改めて素敵な奉仕団体である
とのお話しを頂き会員の再認識に繋がりました。

これから、玉名RCもたくさんの奉仕活動を広げて活動していく原動力に
なるような貴重なお話しを頂きました。鶴田委員長、本当にありがとうございました。





【炉辺塾パートⅡ】
中嶋 会員

・ロータリー三大義務
・出席免除者について

又、地区協議会と地区大会の違いなど…。

初めて聞くお話もありとてもお勉強になりました。
ありがとうございました。
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